

Queda sin efecto la orden sobre censura de la Prensa del Movimiento

Madrid, 9.— Mañana aparecerá en el "Boletín Oficial del Estado" la siguiente Orden, firmada por el Ministro de la Gobernación:

"Queda sin efecto la Orden de este Ministerio, de primero del actual por la que se dictan normas sobre la censura de Prensa del Movimiento.— Dios guarde a V. E. muchos años.— Madrid, 9 de Mayo de 1941.— Ilmo. señor Subsecretario de Prensa y Propaganda".—CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 2.038

Ceuta, Sábado 10 de Mayo de 1941

Año VIII

El Miércoles hablará

ROOSEVELT

Se va a aclarar el papel de los Estados Unidos en la guerra

Washington, 9. — El discurso que Roosevelt pronunciará el próximo miércoles en el Senado, servirá para aclarar el papel que los Estados Unidos podrían desempeñar en la guerra. Se estima que la situación ha entrado ya en una fase en la que el presidente deberá decidir la cuestión al trazar el camino a seguir; pero, falta

una orientación en cuanto se refiere a la influencia que Roosevelt pueda ejercer en la campaña. Algunos creen que esta campaña está iniciada ya por el presidente y otros opinan que Roosevelt permanece indeciso ante las graves decisiones que, forzosamente, habrá de tomar para elegir entre la paz o la guerra. — EFE.

LA SITUACION EN EL IRAK

Ha llegado a Turquía un ministro iraquí

Beyruth, 9. — Cuarenta mil indios se han presentado en el Consulado del Irak para alistarse como voluntarios en el ejército de este país. — EFE.

—Beyruth, 9.—Un comunicado oficial del gobierno de la India, informa que la situación en el Irak se afirma cada vez más, especialmente en lo que se refiere al sector de Basora y añade dicho comunicado, que las tropas británicas han recibido orden para no perjudicar, en la medida de lo posible, los intereses del Irak y mantenerse alejadas en el caso de que ne-

cesidades de orden militar exijan hacer operaciones para asegurar los derechos centroactuales de la Gran Bretaña. — EFE.

—Angora, 9. — Entre el presidente de Turquía y el rey del Irak se han cambiado afectuosos telegramas con motivo del cumpleaños del monarca iraquí.—EFE.

—Angora, 9. — El ministro de la Defensa Nacional del Irak, ha llegado a esta capital, donde fué recibido por el ministro del Irak y el representante del Afganistán. — EFE.

goza, actual Comisario General de Orden Público en dicho Centro Directivo.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a 9 de mayo de 1941.— Francisco Franco.— El Ministro de la Gobernación, Valentín Galarza Menante".—CIFRA.

El general Arauda, en la Delegación Nacional de Sindicatos

Madrid, 9. — Esta mañana visitó la Delegación Nacional de Sindicatos el general don Antonio Arauda.

En nombre del Delegado Nacional que, como se sabe, se encuentra de viaje en Alemania, le recibió el Secretario General en unión de otras jerarquías.

A la reunión que se celebró con este motivo asistieron los jefes y secretarios de todos los sindicatos, ante quienes el general expuso la conveniencia de que los Sindicatos envíen al Instituto de Investigaciones Científicas para su estudio, los problemas de orden económico o industrial que se susciten. — CIFRA.

BOMBARDEOS MUTUOS

Inglaterra y Alemania, bajo la metralla

Berlín, 9.— Los objetivos militares de la Inglaterra Central, fueron atacados anoche en oleadas sucesivas, por los aviones del Reich, según informa la D. N. B. Durante estos ataques y como consecuencia de los mismos, se observaron incendios de importancia. — EFE.

—Berlín, 9. — Fuerzas aéreas británicas, bastante importantes, efectuaron una incursión sobre el Noroeste y Norte de Alemania, lanzando bombas, principalmente sobre Hamburgo y Bremen, según informa la D. N. B.

La D. C. A. alemana logró aminorar los efectos del bombardeo con un intenso fuego antiaéreo. Hasta el instante no se señalan muchas víctimas ni daños de consideración. La misma agencia añade que cinco aparatos ingleses fueron derribados durante la incursión. — EFE.

SE ANUNCIA EL HUNDIMIENTO DE UN CRUCERO AUXILIAR

ALEMAN

PARECE QUE SE TRATA DEL ANTIQUO TRASATLANTICO "HANNSA"

Londres 9. — Oficialmente se anuncia que un crucero auxiliar alemán ha sido hundido en el Océano Índico por un crucero británico.

—Londres, 9. — El crucero auxiliar hundido en el Océano Índico, era, probablemente, el antiguo trasatlántico "Hannsa" que desplazaba diez mil toneladas y hacia diecinueve nudos de velocidad. Se sabe que este barco iba armado con diez cañones, varios tubos lanzatorpedos y un dispositivo especial para el lanzamiento de minas. Su tripulación se componía seguramente, de trescientos hombres.—EFE.

Nombramientos de Altos Cargos

Madrid, 9.— El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana los siguientes decretos de Gobernación:

"A propuesta del Ministro de la Gobernación nombro Subsecretario de la Gobernación a don Antonio Itur-

mendi Bañales, actual Director General de Administración.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a 9 de mayo de 1941.— Francisco Franco.— El Ministro de la Gobernación, Valentín Galarza Menante".

—"A propuesta del Ministro de la Gobernación, nombro Director General de Seguridad a don Gerardo Caballero Olaveza, actual gobernador civil de Guipúzcoa.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a 9 de mayo de 1941.— Francisco Franco.— El Ministro de la Gobernación, Valentín Galarza Menante".

—"A propuesta del Ministro de la Gobernación, nombro Secretario General de la Dirección General de Seguridad a don Manuel Rodrigo Zara-

Ximenez de Sandoval

Jefe del Gabinete Diplomático de Asuntos Exteriores.

Madrid, 9. — El Delegado Nacional del Servicio Exterior de F. E. T. y de las J. O. N. S., don Felipe Ximénez de Sandoval, ha sido nombrado jefe del Gabinete Diplomático del Ministerio de Asuntos Exteriores.—CIFRA.

COMBINACION DE GOBERNADORES

Madrid, 9.— S. E. el Jefe del Estado ha acordado los siguientes nombramientos de Gobernadores: De Madrid, don Manuel Mora Figueroa, que lo era de Cádiz. De Cádiz, don Fermín Sanz Orrio, que lo era de Baleares. De Baleares, don Luis Rodríguez Miguel.

De Segovia, don Tomás de la Plaza Monte, que lo era de Cuenca. De Salamanca, don José Ximénez de Sandoval. De Cuenca, el señor Vivar. De Córdoba, don Rogelio Vignote Coca. De Zamora, don Francisco Labradie Otermin.—CIFRA.

APARATOS ITALIANOS LLEVAN A CABO UN IMPORTANTE ATAQUE

contra la ESCUADRA INGLESA DEL MEDITERRANEO

Varias unidades, alcanzadas por las bombas

Roma, 9.— Un enviado de la Agencia Stefani del frente de operaciones comunica los siguientes detalles, acerca de las operaciones aéreas llevadas a cabo con éxito anoche por la Aviación italiana contra la escuadra inglesa del Mediterráneo. Dice así: Un avión de reconocimiento italiano descubrió en el Mediterráneo occidental una escuadra de navíos ingleses que protegía un gran convoy.

Inmediatamente, el aparato de reconocimiento informó a su base del descubrimiento de la citada escuadra, compuesta de dos acorazados, un portaaviones, cinco cruceros y varios contratorpederos, además de varios barcos de transporte de gran tonelaje.

El comandante de las fuerzas na-

vales italianas del Mediterráneo, dió la orden de salida de los aparatos de bombardeo, los cuales se dirigieron, seguidamente, al lugar donde se señaló la presencia de dicha escuadra inglesa.

Bien pronto divisaron el citado convoy y en cabeza del mismo a un gran acorazado, seguido de un portaaviones.

Al descubrir, a su vez, la escuadra inglesa a los aviones italianos, empezó a disparar con la artillería antiaérea, cuando todavía la aviación italiana se hallaba a quince kilómetros de distancia del convoy.

El fuego de los aviones italianos alcanzó el portaaviones que se encontraba descubierto, y, a los pocos mo-

mentos, se oyeron dos grandes explosiones, señal evidente de que otro barco había sido alcanzado. Después, un acorazado fué atacado por los aviones italianos, oyéndose a su bordo, una gran explosión, seguida del silencio de sus baterías, que fueron, sin duda, alcanzadas.

Diversas formaciones italianas y alemanas han atacado hoy nuevamente a la escuadra inglesa, que sufre pérdidas importantes. — EFE.

MEDINA, el nuevo semanario femenino te presenta consejos prácticos sobre modas, labores, belleza, cocina... Aparece todos los jueves.

EL VIAJE DEL DOCTOR ESCOBAR

Mérida, 9. — El Doctor Escobar, ha visitado el Monasterio de Guadalupe. Acompañado de los Padres de dicha Congregación, recorrió las múltiples dependencias.

El Dr. Escobar tuvo frases de elogio para los tesoros artísticos allí existentes y recordó que los extremeños hincaban las rodillas frente a la Virgen de Guadalupe antes de marchar para América. — CIFRA.

APOLO

Sesión continua de 5'30 a 12 Estreno. Gran acontecimiento de risa con la sensacional pareja: Irene Dunne y Cary Grant en la superproducción Columbia de éxito apoteósico

"LA PICARA PURITANA"

Las complicadas aventuras de un matrimonio que pasa una vida de perros por un delicioso e inteligente perrito. La comedia más divertida, más deliciosamente cómica del año.

El domingo gran función infantil a las 11 de la mañana. La producción de la Metro **"ANA LA DEL REMOLCADOR"** por Marie Dressler y Wallace Beery.

HOSPITAL MILITAR DE CEUTA

ANUNCIO

Debiendo procederse por este Hospital, a la compra de artículos cuyos detalles y pliego de condiciones se hallan de manifiesto en la tablilla de anuncio de esta Jefatura y en la de la Intendencia Militar del IX Cuerpo de Ejército, se hace público por el presente, que todos aquellos señores que deseen ofrecer los mismos, deben hacerlo en sobre cerrado a esta Administración, todos los días laborables de 10 a 13 horas hasta el día 19 del actual que se celebrará el concurso.

El importe de los anuncios correspondientes, serán satisfechos a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Ceuta 8 de mayo de 1941.

El Administrador,
Angel Vidal Garcia.

V.º B.º

El Jefe Administrativo,
Erculiano E. Matilla.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO DE CEUTA

AVISO

Próxima la fecha en que han de ser entregados por este Organismo los carnets de racionamiento para la adquisición de pan y demás viveres, se pone en conocimiento del público mediante el presente aviso, que no se entregarán en estas oficinas, ninguno de aquellos si no es mediante presentación del certificado médico que acredite que ha sido despiojado.

Ceuta 9 de Mayo de 1941.

El Presidente,
Jacinto Ochoa Ochoa.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 51.

OPOSICIONES CONVOCADAS

Pericial de Aduanas, con 5.000 pesetas. Vigilantes de arbitrios con 11'50 diarias. Intervención militar. Provisión de plazas para Radiotelegrafistas. Para programar, presentación documentos, contestaciones e informes en la AGENCIA RAMOS, calle Falange Española, 8, piso primero, derecha (edificio de la Pensión Alhambra), donde también gestiona toda clase documentos, instancias, certificados y PASAPORTES.

ACTUALIDAD DEPORTIVA

El partido de mañana

PUNTUARA CON RESPECTO AL EQUIPO QUE NOS REPRESENTARA EN LA SEGUNDA DIVISION

Partidos como el que se celebrará mañana en el recinto deportivo de Jadú no deben tener, por lo menos para quienes estamos interesados en el porvenir del fútbol ceuti, ese carácter amistoso que suelen darles las carteleras fijadas en las esquinas o expuestas en los escaparates. Es hora ya de que aquellos sirvan para algo más que para distraer a los aficionados durante los 90 minutos que tienen de duración.

Faltan escasamente tres meses para que la temporada 1941-42 haga su aparición y, con ella, la Segunda División de Liga, dura y penosa por todos conceptos, en la que habrá de tomar parte nuestro once titular. Es to quiere decir que hay que hacer mucho en poco tiempo. O por mejor decir, que hay que obrar con rapidez y al mismo tiempo con eficacia, a fin de ir a aquella competición con las mayores garantías de éxito.

Este encuentro de mañana, como anteriormente los disputados al Betis, correspondientes a la "Copa del Generalísimo", han de servirnos de orientación. Por tratarse de conjuntos de la División donde ya milita nuestro titular, entendemos que es en esos encuentros donde mejor pueden apreciarse nuestras cualidades y también nuestros defectos. No para, una vez conocidos aquellas y estos, quedarnos cruzados de brazos, como el que espera un "milagro" sino para decidirse de una vez a apartar todo cuanto no sirva o para dejar sentada la base sólida sobre la que habrá de edificarse el futuro cuadro representativo de nuestra querida ciudad.

Lo contrario sería tanto como perder el tiempo y volver a ridiculizar nuestro bien ganado prestigio. Y es to, la verdad, no estamos dispuestos a consentirlo.

Ceuta, como ya dijimos no hace mucho en estas columnas, ha luchado denodadamente por su resurgimiento balompédico. Son muchos los años de lucha tenaz y sacrificios sin límites, los que le han llevado al lugar que actualmente ocupa en el concierto futbolístico nacional, para que ahora, por la desidia de unos o el escaso entusiasmo de otros, se venga todo abajo estrepitosamente, malográndose lo que tanto trabajo costó.

Manos, pues, a la obra y a no desmayar un instante. Que el encuentro de mañana pierda para todos nosotros el calificativo de amistoso, para convertirse en una lucha que, si bien no lleva consigo la consecución de dos puntos o una eliminatoria de Copa, puntúe con respecto al equipo que nos representará en la Segunda División de Liga.

LA ALINEACION DEL MALACITANO

El equipo "malacitanista" para su partido de mañana en el Estadio contra nuestros titulares, se alineará de la siguiente forma:

Mendaro; Chales, Montoro; Peplito, Salazar, Mesita; Meri, Tomasin, Fuentes Rodríguez y Chacho.

Además de estos se despiazan a nuestra ciudad el meta Guimeral, el medio Jurado y el delantero Tavillo.

Como puede apreciarse, el "C. D. Malacitano", opondrá al "Ceuta" su mejor equipo, el mismo que tomo parte en los campeonatos de Liga y Copa.

EL ONCE CEUTISTA

Hasta mañana no es posible dar la alineación definitiva de nuestro titular, puesto que aún se realizan gestiones para ver de reforzar en algo sus filas.

Lo que puede darse por seguro es que Domingo, el nuevo guardameta merengue del que ya hablábamos en otra ocasión defenderá la puerta titular ante el peligroso y rápido atacante malagueño. La media estará integrada por Oramas, Méndez y Gonzalvo y la única variación que puede haber en dicha línea es la colocación de Oramas en el centro, pasando Méndez al ala derecha.

Para la defensa hay tres candidaturas, a cual con más méritos: Telechía, Cernudas y Carrasco. Y en la delantera actuará el ala Abad-Ferrer y Perdomo de centro, teniendo como exterior izquierda a Feretes y permaneciendo en la incógnita el jugador que habrá de ocupar el puesto de interior del mismo lado.

Esto es lo que hay con respecto a la formación merengue de mañana. Dejemos transcurrir unas horas y, una vez despejado el horizonte, ofreceremos al lector la alineación definitiva de nuestro primer club.

PEGUAR.

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscríbase en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A
ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD
Plaza del Centenario, 6
SAN SEBASTIAN

ANUNCIOS BREVES

- CCMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.
- COMPRO máquinas de escribir. Estanco frente Correos.
- PASAPORTES, certificados Penales, instancias, gestión documentos.
- CHERINCO. Coriat, 8. (Próximo H. Alhambra).
- LOCAL amplio oficina almacenes deseo alquilar. A'fau 10.

Teatro Cervantes

COMPANIA DE COMEDIAS

BASSO-NAVARRO

HOY a las 7 y a las 10

la comedia en tres actos de JOSE FERNANDEZ DEL VILLAR.

¡Yo quiero vivir aquí!

creación de

MARIA BASSO y Nicolás Navarro

Mañana: a las cuatro (popular)

LA CHINORRI

tarde: a las siete. y noche: a las diez

¡DEJEME V. QUE ME RIA!

Publicaciones

(Damos cuenta en esta sección de los libros que se nos envían.)

Somosierra y el Alto del León, son los dos episodios populares y épicos de los primeros días del Alzamiento Nacional.

La relación de esas hazañas, veraz y emocionante, con detalles hasta ahora inéditos, forma la parte de más interés del tomo XII de la HISTORIA DE LA CRUZADA ESPAÑOLA, que acabamos de recibir

Completan el texto de la publicación que comentamos, los crónicas del Alzamiento en Valladolid, Burgos, Segovia, Salamanca y Avila, y las andanzas por estas últimas provincias del tristemente célebre Mangada, cuyas fechorías y cuya incapacidad militar, quedan de manifiesto. Se trata de un idolo creado por la imaginación revolucionaria y que se viene estrepitosamente al suelo.

Como en los tomos anteriores, la parte artística de este, es interesantísima y selecta. Y la suma de retratos y fotografías, de paisajes y escenas de guerra, completa de un modo admirable el relato.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

NOTA

Se invita a las madres y demás personas que tengan a su cargo huérfanos de la Revolución y de la Guerra, para que se pasen por la Secretaría Oficial de esta Delegación, en horas hábiles de oficina, para informarles de asunto de sumo interés para ellas.

Ceuta 9 de Mayo de 1941.

El Secretario,
José Cabillas.

- ESTADIO MUNICIPAL -



Domingo 11 mayo **Dos grandiosos ENCUENTROS**

A las 3,30.- Eliminatória Copa marruecos, entre los equipos

VILLA-JOVITA y AFRICA CLUB

A las 5 y quince **EL ENCUENTRO CUMBRE DEL AÑO!!**

C. D. MALACITANO contra **S. D. CEUTA**
(Que alineará a su primer equipo) (Campeón de Marruecos)

Doctor W. Santos

EX PROFESOR A. DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE SALAMANCA

Matriz y Partos

Consulta de 3 a 5
Gral. Queipo de Llano núm. 2. 1.º

- Noticias varias -

—En la mañana de ayer, se celebró en la iglesia de Nuestra Señora de Africa la ceremonia del enlace matrimonial de la señorita Maruja Delgado Tagle con don Félix Alvarez Trevijano.

La iglesia había sido adornada con exquisito gusto, hallándose profusamente iluminada.

Desde el altar hasta la puerta del templo, había sido extendida una alfombra, y a los acordes de solemne marcha nupcial, hicieron su entrada los contrayentes, vistiendo la novia traje blanco con larga cola y el novio de etiqueta.

La unión fué bendecida por el párroco del Sagrario y fué apadrinada por los hermanos de los novios señorita María Alvarez Trevijano y don Manuel Delgado Tagle.

Sirvieron de testigos don José Ibáñez, don Jesús Arizaga, don Manuel Díaz y don Manuel Martínez Tonda.

En el templo se había congregado además de la familia de Marujita muchas personas de Ceuta y Tetuán, pues los contrayentes disfrutaban de generales simpatías en ambas ciudades.

Los novios salieron en viaje de bodas, que les deseamos feliz nuncio de inacabable luna de miel.

—En la iglesia de Nuestra Señora de Africa se dijo ayer un solemne funeral en sufragio del alma de don David Rubio García, acto al que asistieron muchos amigos de la familia doliente, a la que reiteramos nuestro pésame.

En la Clínica de Urgencia fueron asistidos ayer: Miguel Pastor Aguilar, de herida cortante en el dedo medio de la mano derecha, leve; Manuel Martínez Martín, de contusión con herida en el dedo primero de la mano izquierda, leve; Luis Pino Llorente, de contusión en el dedo medio de la mano derecha, leve, y Pedro Montero, de distensión ligamentosa de la articulación tivo-tarsiana, del pie izquierdo, leve.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

SUBASTA

Se celebrará en la segunda quincena del presente mes de Mayo, subasta pública de las alhajas, ropas y efectos vendidos reglamentariamente el 30 de Abril del año en curso, anunciándose con la debida antelación los días en que se celebrará, como asimismo en los que serán expuestos al público los mencionados, alhajas, ropas y efectos.

Ceuta, a 9 de Mayo de 1941.

La Dirección.

MAQUINAS DE COSER

ALFA
VICENTE MARTINEZ
Puente Almina. - Ceuta

PIDA VINOS DEL MARQUES DE MUDELA LOS MAS CAROS

Baeza Hermanos

CASAS EN

CEUTA, TETUAN Y LARACHE

FERRETERIA. - MATERIALES DE CONSTRUCCION
ARTICULOS DE CASA Y COCINA



TURBINAS • MAQUINAS DE VAPOR • MOTORES DIESEL • MOTORES PARA AVIACION • LOCOMOTORAS DE VAPOR Y ELECTRICAS • CALDERAS •

CENTRALES ELECTRICAS • MOTORES • GENERADORES • TURBOGENERADORES • PLANTAS DE DISTRIBUCION Y TRANSFORMACION •

TRENES LAMINADORES • HORNOS • PRENSAS • GRUAS • EXCAVADORAS • CLASIFICADORAS Y LAVADORAS • TRANSPORTADORES Y ELEVADORES •

INSTALACIONES PARA FABRICAS DE AZUCAR • CEMENTO • CERVEZA • ALCOHOL • CIGARRILLOS • AMONIACO • NITRATOS • GASES • CELULOSA • PAPEL • HIELO • REFINERIAS • LECHERIAS •

TORNOS • FRESADORAS • TALADRADORAS • APARATOS MEDIDORES EN TODAS SUS ESPECIALIDADES • HERRAMIENTAS DE TODA CLASE •

INSTALACIONES PARA MATADEROS • APROVECHAMIENTO DE GRASA, SEBO, SANGRE, HUESOS, DESECHOS, BASURAS • FRIGORIFICOS •

PIEZAS FUNDIDAS DE ACERO DESMAGNETIZADAS Y DE ALEACIONES ESPECIALES • ARBOLES CIGUEÑALES • RUEDAS DENTADAS • CAJAS DE REDUCCION •

Representantes para España:
LA HISPANENSE
Industrial y Comercial S. A.
MADRID
Avenida Calvo Sotelo, 21

Caja Nacional de Subsidios Familiares

DELEGACION DE CEUTA

A fin de facilitar la labor de los Habilitados, Pagadores y Depositarios de los Departamentos Ministeriales y Organismos dependientes del Estado, Provincia, Municipio y en general de todas las Corporaciones Oficiales que con arreglo a lo dispuesto en el Decreto de 22 del pasado Febrero (B. O. del E. de 7 de Marzo) y Orden del 8 del mismo mes, (B. O. del E. del 11) han de formalizar certificaciones y nóminas para la liquidación y pago del 50 % de mejora de la escala de Subsidios, con carácter retroactivo, se les hace saber que en el domicilio de esta Delegación Provincial, Canalejas, 3, existen a su disposición NORMAS explicativas y aclaratorias sobre su confección y fechas de presentación.

Ceuta a 8 de mayo de 1941.

CINE - TEATRO

ANOCHES EN EL CERVANTES: "LA CHINORRI"

Anoche fué puesta en escena, la comedia en tres actos, original de José Simón Valdivieso, titulada como anteriormente indicamos. Es una interesante presentación de personajes madrileños, en la que, hábilmente manejados por el autor, hicieron pasar muy agradable rato.

La obra ha sido expresamente escrita para María Basso, y, sin duda, tuvo gran fortuna el autor al elegir tan genial intérprete, para dar vida al personaje principal de ella, "la Chinorri".

María Basso, la gran actriz que tan querida es del público ceutí, nos presentó con sin igual donaire una madrileña castiza, llena de simpatía que cautiva al público desde el primer momento, y hace seguir a todos con interés, la trama bien urdida de una chiquilla, cuya ingenuidad y picardía admirablemente combinadas, logran encantar al público, que sinceramente, le hizo objeto de los más calurosos aplausos.

Fuó bien secundada por Ana Sedeño, Julia Caba Alba, Matilde Armisen y Pepita Serrano, que, en sus respectivos papeles, probaron una vez más, sus excelentes dotes de buenas actrices.

Muy acertado en el "Juan Romero" el primer actor señor Navarro, destacando excepcionalmente en el de "Polidoro" el señor Hernández, y dignos de los mayores elogios en la encarnación de sus personajes Manuel San Román, Luciano Ramallo, Luis Ramírez y José María Baño.

El acierto con que todos actuaron, fué premiado por la numerosa concurrencia, con cariñosas pruebas de entusiasmo, sucediéndose ininterrumpidamente los aplausos, durante toda la representación.

APOLO.—"Coche Salón".— Se exhibió anoche "Coche Salón", una cinta moderna, bien realizada y mejor desempeñada por todos cuantos artistas tienen parte en ella.

Se destaca más que nada su dirección y por esto es buena cinta. Siempre hemos opinado que con una buena dirección hay película, aún lograda por medio de desempeñantes medianos. Esta tiene las dos cosas: dirección acertada y artistas consagrados.

El público se distrae con la cinta que, presenta, además, escenarios de gran gusto.

TETUAN

LA EXPOSICION DE FLORES EN TETUAN

Como venimos anunciando el próximo día 25, tendrá lugar la exposición de flores que tanto interés ha despertado en las ciudades de la Zona.

Ya existen peticiones de lugares por diversas entidades, y particulares de estas poblaciones y según se sabe cuantas personas quieren presentarse, a la Exposición acudirán al señor Interventor Local de Tetuán, haciendo indicación de la clase de flores que habrán de exponer, con el fin de reservarles sitio en las distintas instalaciones.

Es la primera exposición de esta clase que se celebra en Tetuán y, por consiguiente, dado el entusiasmo que entre todos los proveedores de flores existe, así como el interés que ha despertado, es de augurar un completo éxito.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

Vacante el puesto de Matarife Arif, en el Matadero Público de esta Ciudad, dotado con el haber anual de CUATRO MIL QUINIENTAS CINCUENTA pesetas, se anuncia su provisión por Concurso con arreglo a las siguientes bases:

Serán condiciones indispensables, para optar al mismo.

Ser marroquí, oriundo de la Zona española de Protectorado.

Tener más de 25 años y menos de cuarenta y cinco.

Acreditar mediante certificado métrico, la aptitud física necesaria para el desempeño del cargo.

Certificación de carecer de antecedentes penales, que será solicitada del Ilmo. Sr. Bajá de la Ciudad donde se encuentren avecindados.

Certificado de buena conducta expedido por la Autoridad Gubernativa, del lugar donde residan.

Las solicitudes, debidamente reintegradas deberán cursarse a la Presidencia de esta Junta de Servicios Municipales, acompañadas de todos los documentos exigidos, pudiendo también acompañar justificación de otros méritos, que puedan constituir razón de preferencia para ser nombrados, hasta la una de la tarde del día 26 del próximo mes de mayo.

Para cubrir dicho puesto se dará preferencia a los que se hallen comprendidos en los turnos restringidos dispuestos en el Dahir de 20 de Noviembre de 1939, (B. O. de la Zona número 34), sobre provisión entre Caballeros Mutilados, ex-combatientes, etc., y a este efecto los concursantes deberán acompañar la justificación documental adecuada, para demostrar la procedencia de su inclusión en el turno en que se encuentren comprendidos. En su defecto, serán preferidos, los marroquíes originarios de la Zona española que hayan prestado servicios militares y de campaña con nota favorable, en esta Zona o en España como asimismo, el haber prestado servicio como Matarife en cualquier Junta Municipal de la Zona, sin nota desfavorable.

Tetuán, 25 de Abril de 1941.

El Vicepresidente. — Fdo.: Francisco Ladrón de Guevara.

V.º B.º: El Interventor Local. — Fdo.: Manuel Lord O'lawlor.

Villa Sanjurjo

UN FESTIVAL

En el Hospital Civil tuvo lugar con carácter íntimo, un simpático festival en el que, accediendo a los deseos de las madres de dicho Establecimiento, tuvimos ocasión de oír una vez más al acróbata y prestidigitador profesor Deibe Maniñesa, de El Ferrol del Caudillo, el que ya había actuado en diversas ocasiones en esta localidad, siempre con fines como el que citamos.

Una revelación española

Solicite una audición sin compromiso en

radioreceptores de armonía incomparable

Iberia RADIO

RADIOMOTOR S.L.
FALANGE ESPAÑOLA. 65
TEL. 298
CEUTA

Han sido ocupadas las islas de Samas y Foní, en el mar Egeo

Italiano. — Roma, 9. — (Comunicado oficial número 338 del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas). — Nuestros aviones de reconocimiento descubrieron, ayer tarde, en el Mediterráneo Occidental un gran convoy enemigo escoltado por dos barcos de línea, un portaviones y un número no precisado de cruceros y contratorpederos. Nuestros aparatos lanzatorpedos, con gran heroísmo, atacaron al convoy, consiguiendo torpedear dos cruceros, un contratorpedero y tres barcos de transporte. La D. C. A. de los barcos enemigos abrió violento fuego contra nuestros aviones bombarderos, los cuales, a su vez, consiguieron alcanzar dos navíos de batalla, al portaviones y a dos transportes de gran desplazamiento. Por la tarde y por la noche nuestros aviones volvieron a alcanzar al portaviones y al crucero de batalla. Nuestros cazas y los de la escolta del convoy libraron encarnizado combate, en el que fueron derribados trece aviones ingleses de los tipos Defiant y Hurricanes. Cinco de nuestros aparatos no han regresado a sus bases y tres regresaron con heridos abordo, y desperfectos de consideración. Además, los cazas del cuerpo aéreo alemán derribaron a otros tres aparatos británicos.

En el Mar Egeo nuestros destacamentos de Infantería de Marina, en colaboración con las fuerzas aéreas y navales, han ocupado las islas de Samas y Foní.

Nuestras unidades aéreas han alcanzado, por dos torpedos a dos grandes barcos y a un crucero de siete mil toneladas que quedó inclinado sobre una banda, roqueado de llamas y de columnas de humo.

En Africa del Norte se registró actividad de la artillería por ambas partes en el Sector de Tobruk.

En la noche del siete al ocho de mayo Bengasi ha sufrido un bombardeo aéreo naval, pero hubo pocas víctimas y los destrozos no son de consideración.

Las fuerzas aéreas alemanas han atacado las instalaciones y las unidades navales del puerto de Tobruk, y

algunos barcos resultaron con grandes desperfectos al ser alcanzados por las bombas.

En el Africa Oriental el enemigo consiguió ocupar una de nuestras posiciones del sector de Aladja, después de una intensa preparación artillera, pero un contrataque de nuestras tropas les obligó a desalojar la posición con grandes pérdidas. — EFE.

Alemán. — Berlín 9. — (Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas). — Un submarino alemán, mandado por el teniente de navío Kippisch ha hundido en el Atlántico a cuatro barcos mercantes enemigos, con un desplazamiento total de veinte mil toneladas. Las unidades enemigas formaban parte de un convoy fuertemente escoltado. La Aviación alemana ha bombardeado con éxito las instalaciones de aprovisionamiento del puerto de Fium donde fueron provocados incendios en los almacenes y establecimientos, que se veían desde muy lejos. El puerto aparecía convertido en un mar de llamas.

Las bombas lanzadas por nuestros aparatos en las regiones industriales de Mirkland, y especialmente en las de Soottingham y las instalaciones portuarias de las localidades de la costa Sur de Inglaterra, han ocasionado grandes destrozos.

Los aviones de bombardeo alemanes han llevado a cabo un temerario ataque, en vuelo rasante, contra una fábrica de aviones situada al Sur de Inglaterra. En el espacio marítimo de Inglaterra los aviones de bombardeo, han destruido siete barcos mercantes de cinco mil toneladas y han averiado a otros seis tan gravemente que se pueden considerar perdidos.

Los aparatos de caza del Reich, durante sus ataques a la costa de Inglaterra, han derribado siete aparatos de caza y han hundido una lancha torpedera, cuya tripulación fue salvada por el Servicio de Socorro Marítimo alemán.

Durante los combates nocturnos sobre Inglaterra han sido derribados cuatro aparatos enemigos.

La D. C. A. y los cazas alemanes han derribado en el Mediterráneo tres aviones Hurricanes ingleses.

En Africa del Norte hay que señalar actividad de las patrullas de Artillería de ambas partes. El enemigo ha perdido un aparato.

Grandes contingentes aéreos enemigos, han lanzado durante la pasada noche gran cantidad de bombas explosivas e incendiarias, sobre diferentes localidades del Noroeste de Alemania, especialmente sobre Hamburgo y Bremen, causando algunos daños en las industrias. Además hay que señalar destrozos en los barrios habitados. El número de muertos y heridos de la población civil es considerable.

Durante los vuelos de reconocimiento sobre Inglaterra se han distinguido, especialmente, las tripula-

Actividad constructiva de España

Las Palmas, 8. — Un bloque de cuatrocientos cuarenta y seis viviendas protegidas ha acordado construir el Ayuntamiento de esta ciudad en la explanada de Reolla, lugar próximo a la población. Su coste se calcula en diez millones de pesetas. En el grupo de viviendas están presupuestadas en doscientas mil pesetas, habiendo sido votado por la Corporación el crédito correspondiente. — CIFRA.

—Jaén, 9. — El Ayuntamiento de Baeza ha tomado el acuerdo de proceder a las obras de reforma del Hospital de la Purísima Concepción, cuyas obras están presupuestadas en doscientas mil pesetas, habiendo sido votado por la Corporación el crédito correspondiente. — CIFRA.

—Huesca, 9. — Van a dar comienzo los trabajos de la reconstrucción de los edificios de servicios municipales que quedaron destruidos durante la guerra. Para dirigir el comienzo de estas obras han llegado varios arquitectos de regiones devastadas, los

cuales se han entrevistado con el alcalde. Se espera la llegada también de un grupo de obreros, especializados. — CIFRA.

—Oviedo, 9. — El Director General de Regiones Devastadas manifestó a los periodistas que, inmediatamente comenzarán las obras de urbanización de la barriada de San Lázaro en la que serán empleados muchos obreros. También se han dado las órdenes para iniciar los trabajos de reconstrucción del edificio de los servicios de Hacienda, que fue incendiado por los marxistas en el año 1934. — CIFRA.

—Las Palmas, 9. — Una guardería hogar infantil, con capacidad para cien niños, va a ser inaugurada en el Valle de Adeje por Auxilio Social. Esta organización ha inaugurado durante el año 1940 un centro de alimentación infantil, siete comedores más, cuatro cocinas de hermandad en Las Palmas y otras ocho en otros puntos de las Islas. Durante dicho año, fueron atendidas 63.680 personas por la citada Institución y se distribuyeron más de dos millones de raciones. — CIFRA.

ULTIMA HORA

MOSCU, 9. — La U. R. S. S. ha notificado a las Legaciones en esta capital de Bélgica y Noruega, que no puede seguir considerándolas como representaciones diplomáticas, dado que sus respectivos Estados no pueden ser considerados como naciones soberanas. — EFE.

—BUENOS AIRES, 9. — El vicepresidente Castillo ha firmado hoy una ley aprobada por el Senado relativa a la compra de material de guerra para

el ejército argentino. Dicha ley prevé un gasto de seiscientos cuarenta millones de pesos para la adquisición de aviones y diverso material de guerra. — EFE.

—EL FERROL DEL CAUDILLO, 9. — Con motivo de la festividad de San Fernando, el Frente de Juventudes de F. E. T. y de las J. O. N. S. celebrará un concurso de artículos literarios, cuyo acto tendrá lugar el día treinta del mes actual, festividad del patrón de dichas organizaciones.

Los trabajos versarán sobre la vida del santo. — CIFRA.

—MERIDA, 9. — En Cañaveral se ha tributado por el vecindario un homenaje por su vida de laboriosidad y honradez al cartero de dicho pueblo Alonso Vera. Además el Ayuntamiento ha acordado dar el nombre de dicho cartero a una de las calles del pueblo. — CIFRA.

—VALENCIA, 9. — El arzobispo de Lima (Perú), que se encuentra en esta ciudad y por autorización expresa del arzobispo de esta archidiócesis, está administrando el sacramento de la Confirmación. — CIFRA.

—BARCELONA, 9. — El ayuntamiento de esta capital, rindiendo justo homenaje de admiración a las Islas Canarias, ha tomado el acuerdo en sesión celebrada recientemente, de dar el nombre de cada una de las islas que componen dicho archipiélago a otras tantas calles de esta capital. — CIFRA.

—SEVILLA, 9. — Los infantes don Carlos y doña Luisa, han visitado esta mañana la exposición de Arte instalada en esta capital, haciendo grandes elogios de ella. — CIFRA.

—LAS PALMAS, 9. — Siete mil cuarenta y siete prendas de vestir serán entregadas próximamente a los pobres de Las Palmas, adquiridas por donativos recogidos por la Juventud Femenina de Acción Católica. Con estas ropas se ha instalado una magnífica exposición que está siendo muy visitada.

El reparto, que será presidido por el señor obispo, se efectuará próximamente en el salón de actos de la Conferencia de San Vicente de Paúl. — CIFRA.

Ultima noticia

Moscu, 10. — Los representantes de Yugoslavia, Noruega y Grecia saldrán hoy de esta capital, en vista de que la U. R. S. S. les ha retirado la validez de sus representaciones. — EFE.

Lea Vd. EL FARO

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

El Boletín Oficial del Estado publica una Orden sobre prórroga de incorporación a filas de segunda clase. Estas deberán ser solicitadas durante los meses de agosto y septiembre y serán resueltas por las Juntas de Clasificación durante la primera quincena del mes de Octubre.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO

El Diario Oficial del Ejército publica, entre otras disposiciones, las siguientes:

Se anuncia una vacante de subalterno de complemento o provisional en el Grupo Independiente de Artillería Antiaérea de Marruecos.

Concediendo la Medalla de Sufriamientos por la Patria con pensión vitalicia de 12'50 a los siguientes:

Sargentos de La Legión don Antonio Díaz de la Haza y don Manuel Fernández Luñá; cabo de la misma Antonio Domínguez García y soldado Emilio Ballebona Martiñán.

Idem, idem al soldado de La Legión Fermín Diéguez Gago.

Idem, idem del Regimiento de Infantería número 74 José Grela Cada veira.

Idem, idem del Grupo de Regulares de Larache, Santiago Guerra González.

DIARIO OFICIAL DE MARINA

El número 104 de este diario publica una orden por la que se concede la Medalla de Sufriamientos por la Patria a doña Tirsá Feld Alvarez,

INFORMACION de GIBRALTAR

(Crónica telefónica de nuestro corresponsal especial)

Ayer salieron dos transportes con tropas

La Línea de la Concepción, 9. — Se encuentra en la bahía de Gibraltar, sometido al control británico, el buque mercante "Urola", que va para Génova.

—Hoy salieron del puerto militar de Gibraltar dos grandes transportes conduciendo tropas, que el día anterior llegaron a dicho puerto. También salieron diez buques mercantes y el portaaviones "Argus", así como el acorazado "Repulse" y una flotilla de destructores y submarinos.

—Durante el día de hoy varios aparatos de la base aérea de Gibraltar hicieron maniobras por las proximidades del Peñón y encima de la bahía.

—La "Gaceta Oficial de Gibraltar" publica una orden dando a conocer

que todos los caballos, mulos y asnos deberán ser declarados por sus dueños, los cuales habrán de hacerse del correspondiente permiso para tenerlos en su poder.

Será castigado el que no cumpla esta orden.

—Mañana se efectuarán prácticas de cañón con dirección al Mediterráneo; avisándose a los pescadores para que se alejen de la plaza cuatro mil yardas, durante dichas maniobras.

—Continúa en dique el crucero británico "Dundir", entrado ayer en el puerto, y además dos patrulleros.

—Esta mañana, próximamente a las diez, llegaron a la base de Gibraltar tres aparatos bombarderos, siendo la primera vez que vienen a esta base destinados. — FIERRO.